

Hallo alle miteinander

Ich war lange nicht sicher ob ich es in einem Newsletter thematisieren soll. Nun bin ich zum Schluss gekommen, dass ich unser lieber Duri nicht einfach so sang und klanglos gehen lassen kann.

Wir mussten unseren lieben Stier Duri vor ein paar Wochen verabschieden, heisst schlachten. Er war ein treuer Begleiter in den letzten 6 Jahren. Wir wussten schon eine Weile, der Moment wird kommen. Seine Klauen waren zusehends schlechter geworden und er hatte ein stattliches Alter von 7 ½ Jahren erreicht. Es fiel uns wirklich nicht einfach diesen finalen Schritt zu gehen, aber genau das gehört eben auch dazu.

Wir haben bereits im Winter mit seinem Züchter einen Termin vereinbart, um zusehen woher unser Duri kommt. (Lustiger Weise hat meine Schwiegermutter den gleichen Bürgerort) Gleichzeitig erkundigten wir uns darüber, ob er dieses Jahr wieder einen Stier zu verkaufen hätte. Was dann auch so war.

Der Charakter eines Tieres kann durchaus auch mit dem Züchter und seiner Umgangsart zusammenhängen. Und weil Duri ja so eine friedliche Seele war, entschieden wir uns den nächsten Stier wieder am gleichen Ort zu kaufen.

Ende Juni war es dann soweit, wir bekamen unseren neuen Stier, der auf den Namen Donald hört.

Er ist ein Jungspunt und muss sich noch ein wenig gedulden, bis er in der grossen Herde mitlaufen darf. Aktuell ist er beim kleineren Grüppli mit den neugeborenen Kälbchen und das klappt schon gut.

Ich habe euch noch ein Bild von Donald angehängt.

Nun wünschen wir euch schöne Sommerferien und bis bald auf dem Pünthof.

Karin & Stefan

